

# SPM

## GT TOUCH 5 PRODUITS EN UNE SEULE TOUCHE 5 PRODUCTS IN ONE TOUCH



GT TOUCH 1

### Caractéristiques

**Électronique, conception et technologie en une seule machine.**

GT Touch offre **jusqu'à 5 produits** et est facile à utiliser grâce à l'exclusive **écran tactile interactif** et grâce au logiciel développé par le département de la recherche et le développement des systèmes de boissons SPM.

### Features

**Electronics, design and technology combined in a single machine.**

GT Touch dispenses up to 5 products and is easy to use, thanks to the exclusive interactive touch screen, and to the software developed by the SPM Drink Systems R&D Department.

**Glace à l'italienne, yaourt glacé, crème café froid, sorbet ou granité** ; Avec GT Touch, vous bénéficiez d'un maximum de flexibilité pour livrer le produit plus approprié selon le moment de la journée, le type de clients et la saison.

**Soft ice-cream, frozen yogurt, chilled coffee cream, sherbet or slush** - GT Touch provides maximum flexibility to dispense the most appropriate product according to the time of the day, to the customer type and to the season.

Travaille avec des produits en poudre à base de lait ou d'eau ou avec mélange déjà préparé et prêt à être versé dans le réservoir.

L' **excellent rapport qualité-prix** est encore soulignée par le **dépassement important** du produit final.

It works with water- or milk-based powder products for ice cream, slush, cream, sherbet, or with ready to use mixed product base.

The **excellent quality/price ratio** is further enhanced by the **significant overrun** of the final product.

# GT TOUCH

## 5 PRODUITS EN UNE SEULE TOUCHE

## 5 PRODUCTS IN ONE TOUCH



Le réservoir isolé I-Tank™ standard, améliore les performances de l'équipement, la réduction de la consommation d'énergie et en évitant la formation de condensation sur les les parois transparentes des réservoirs. Le modèle GT Touch est également disponible dans la version avec deux réservoirs de 5 litres, qui fonctionne de manière indépendante.

*The standard I-Tank™ Technology increases the cooling power of the machine, by saving energy and money, and reduces condensation on the bowl's outer side, thus improving the product's aesthetics. Tanks work independently.*



GT TOUCH 1



GT TOUCH 2

STANDARD SPECIFICATIONS	GT TOUCH 1	GT TOUCH 2
Réservoir isolé I-TANK™ Insulating Bowl I-TANK™ (num)	1	2
Capacité (produit fini) Capacity (finished product) (l)	5	5+5
Système de refroidissement - Cooling system	Air - Air	Air - Air
Clavier - Control board	Touch screen	Touch screen
Mode de maintenance - Defrost mode	Automatique - Automatic	Automatique - Automatic
Gaz réfrigérant - Refrigerating gas	R452a / R290	R452a / R290
Réservoir sans BPA - Tank BPA Free	Sur demande - On demand	Sur demande - On demand
Dimensions (LxPxH) Dimensions (WxDxH) (cm)	26 x 42,5 x 65	45 x 43,5 x 65
Poids net - Net weight (kg)	28	46
Tension standard - Standard voltage (V/Hz)	230/50	230/50
Tensions spéciales - Special voltage (V/Hz)	220/60 - 115/60	220/60 - 115/60
Absorption - Absorption (Watt/A)	390/4,7	600/9
Couleurs standard - Standard colour	Blanc/Noir - White/Black	Blanc/Noir - White/Black
Machines à palettes - Machines per pallet	8	8
Taille de la palette (LxPxH) Pallet dimensions (WxDxH) (cm)	80 x 120 x 175	100 x 120 x 160
Poids de la palette - Pallet gross weight (kg)	288	420